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民生児童委員だより 2014年 12月 1日

箱畳昭和会が発足しました！
「ふれあい・いきいきサロン」は、地域住民

が身近な場所に気軽に集まり、ふれあいを通

して生きがいづくり、仲間づくり、また、介

護予防等の拠点として、全国的にさまざまな

形態のサロン活動が広がりをみせています。

さらに、近年では障害者・子育て支援等ボラ

ンティア活動も加わり、高齢福祉とともに地

域コミュニティ形成の新たな形態として各地

でますます注目を集めています。

駒ヶ根市では、Ｈ 14年から市内各地で「ふ
れあい・いきいきサロン」の取り組みが進め

られ、地域の見守り、ふれあい、仲間作り、

地域づくりなど、ご近所交流が盛んに行われ

長年にわたって活動を続けてきた「塩田高齢者ク ています。

ラブ」が、４月５日の総会をもって、残念ながら解 地域で、この趣旨に基づいた「サロン」を

散してしまいました。 結成される場合は、ぜひご連絡をいただき、

そして７月１９日に、新たに「箱畳昭和会」が発 登録されることをお願いします。

足しました。上の写真は、発足総会のときのもので

す。

社会福祉協議会の

この冬 会則が変わりました。

雪かきの支援は

必要でしょうか？ ４月 22 日に行われた「東伊那区社会福祉協議
会理事・評議員会合同会議」で、会則の一部が

前年度は大雪が何回も降 改訂されました。

り、ライフラインが寸断さ 主な内容は次のふたつです。

れてしまうような状態でした。

11月には、地区の一人暮らしの高齢者のお宅を ● 会長は民生委員会の地区会長がこれにあた

訪問し、雪かきの支援についてのご希望をお聞きし り、副会長は区長がこれにあたる。

たところです。 ↓

もしそれ以外にも、宅地の木戸から玄関先までの ● 会長及び副会長は、理事の互選により選出

雪かきの支援を希望される方は申し出てください。 する。

自治組合・常会と相談させていただきます。

■ 理事は正副区長及び民生委員がこれにあた

ごあいさつ る。

↓

この 12月 1日から、民生児童委員も２年目になり ■ ‥‥。ただし、本会の運営上必要と認めた

ます。いろいろな状況も徐々にわかってきました 場合は、識見を有する者（若干名）を理事

ので、こうやって情報を発信していきます。 に加えることができる。

お悩みごとがありましたら、遠慮なくご相談くだ

さい。 ※ 現在は、火山の佐藤伊佐男さんが会長の任

森 田 勝 090-3403-0289 にあたられています。


